

Refiriéndose á la otra enferma á que hizo alusión el Sr. Hurtado, debe recordarle: que las hemorragias eran rectales y que una vez quitadas las hemorroides, desaparecieron los accidentes graves.

Habiendo sonado la hora de reglamento se leyeron los turnos de lectura y se levantó la sesión habiendo asistido los Sres. Aragón, Bandera, Caréaga, Chacón Francisco de P., Chacón A., García, Gayón, Gaviño, Hurtado, Lavista, Lugo, Malanco, Noriega, Núñez, Olvera, Prieto, Ramos, Reyes, Soriano, Toussaint, Troconis, Vargas, Villada y el secretario que suscribe.

J. R. ICAZA.

REVISTA EXTRANJERA.

Inyecciones intravenosas de sublimado en los casos de sífilis grave.—El Dr. Lichtenstein empleó el procedimiento de Bacelli, ó sea el de las inyecciones intravenosas de sublimado en un sujeto afecto de gomas del hígado que había sido tratado durante mucho tiempo con grandes dosis de yoduro potásico y las inyecciones subcutáneas de calomelanos, con cuyos medicamentos, lejos de aliviarse, sobrevinieron á los tres meses síntomas que revelaban la existencia de un tumor cerebral. En vista de este peligro, se decidió el autor á emplear las inyecciones mencionadas de sublimado en cantidad de 1 á 12 miligramos al día, y practicadas en las venas del brazo. Con esto se presentó una mejoría rápida y sorprendente; habiéndose confirmado también el hecho observado por Bacelli, de que cuando este enfermo se encontraba en vías de mejoría, ya notaba un sabor mercurial al minuto de hacerle la inyección venosa.—(*Deutsche med. Wochenschrift*, 1894).

El vapor de agua muy caliente como hemostático y antiséptico.—Lo emplea en tal concepto y con éxito notable el Profesor Snegiroff, de Moscou, sobre todo en los casos de hemorragias parenquimatosas, v. gr., las del hígado. También se viene sirviendo del vapor de agua á 100° para cohibir ciertas hemorragias uterinas. Una vez dilatado el cuello, introduce en el útero una cánula que está unida á una calderita donde se hierve el agua, y se hace que el vapor de ésta actúe muy poco tiempo sobre la mucosa uterina. No se produce ningún dolor; la hemorragia cesa pronto y el efecto antiséptico se manifiesta por la desaparición del olor que antes tuviera el flujo uterino.

Últimamente se practicaron en varios hospitales de Moscou grandes operaciones, tales como resecciones de rodilla y extirpaciones de tumores sin ningún otro medio hemostático que el vapor de agua muy caliente. No se produce ningún trastorno local ni general, la hemostasia se obtiene muy bien y las heridas curan por primera intención. Si en un perro se incinde, transversal ó longitudinalmente, la arteria femoral, la hemorragia se cohibe en el acto con este procedimiento, y mediante él se pueden extirpar en el mismo animal, sin hemorragia, trozos de hígado, de pulmón, de riñón ó de cerebro.—*Wiener med. Pr.*, 1894).